

Bezirksausschuss des 21. Stadtbezirkes



Pasing-Obermenzing



Landeshauptstadt
München

Landeshauptstadt München, Direktorium
BA-Geschäftsstelle West, Landsberger Straße 486, 81241 München

Baureferat

**Vorsitzender
Frieder Vogelsgesang**

Geschäftsstelle:

BA-Geschäftsstelle West
Rathaus Pasing
Landsberger Straße 486
81241 München
bag-west.dir@muenchen.de

München, 09.05.25

Bestellung einer städtischen Leistung;
Aufstellen einer orangenen Sitzbank in der
Mitterfeldstraße beim Zebrastreifen

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 21 Pasing-Obermenzing hat in seiner Sitzung am 06.05.25 einstimmig beschlossen, aus seinem Stadtbezirksbudget die Aufstellung einer orangenen Bank in der Mitterfeldstraße beim Zebrastreifen zu finanzieren.

Die Bank soll im Rahmen einer Bestellung einer städtischen Leistung angeschafft werden.

Auf die beiliegende Projektbeschreibung wird verwiesen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Frieder Vogelsgesang
Vorsitzender des BA 21
- Pasing-Obermenzing –

Projekttitel:

"Zonta" Sitzbank für das Mitterfelder Quartier

Projektzeitraum: Mai bis Juli 2025 (Aufstellung der Sitzbank)

Projektbeschreibung

Im Mitterfeldstraße Seniorengerechten Quartier werden ältere und hochbetagte Bürgerinnen und Bürger durch das Quartiersbüro betreut. Ein Ziel der Arbeit ist es, Möglichkeiten der Begegnung zwischen den Bewohnern zu schaffen, um ein besseres Miteinander im Quartier zu fördern. Zudem befindet sich im Verwaltungsgebäude (mit Quartiersbüro) auch eine Pflegeakademie mit über 300 Auszubildenden. Wir möchten mit der Zonta Bank auch hier im Münchner Westen – in einem Viertel mit sehr hoher Altersarmutsdichte – auf das wichtige Thema „Nein zu Gewalt gegen Frauen und Mädchen“ hinweisen.

Zonta Bank-Standortvorschlag



Mitterfeldstraße – Einfahrt zu Mitterfeldstraße 12 und Hintereingang Mitterfeldstraße 20 (Gebäude der Mitterfelder gGmbH mit Pflegeakademie) und Zugang zum Sozialen Mittagstisch (Mo-Fr).

Die Mitterfeldstraße wird derzeit wg. dem U-Bahnbau stark frequentiert – der öffentliche Bus (Linie 57 fährt in beiden Richtungen, inkl. zwei Haltestellen) fährt hier in beiden Richtungen. Auch nach dem U-Bahnbau sind die beiden Haltestellen für den Bus 57 weiterhin gewünscht, da etliche mobilitätseingeschränkte Hochbetagte im Quartier der Münchner Wohnen leben.